

Bonjour,

En tant que nouveau propriétaire et résidant de l'île des Soeurs (pointe sud) , j'aimerais vous faire part de ce qui suit:

1) Je suis très déçu de l'impact de l'école existante sur le transport pour la sortie de la Pointe Sud les jours de semaine. Je déplore grandement perdre 25 minutes pour parcourir quelques centaines de mètres à la sortie de ma résidence à tous les matins. La gestion de la traverses des écoliers est déplorable et pourrait facilement être améliorée (par exemple, en n'arretant pas le trafffic pour chacun des piétons mais en les regroupant).

2) Pour cette raison et dans ce contexte, je ne peux qu'être en vive opposition à tout projet d'école supplémentaire dans le Triangle.

En tant que payeur de taxes municipales et scolaires, je vais m'assurer de prendre toutes les mesures à ma disposition pour assurer que ceci se règle.

J'espère que vous saurez prendre en considération ces commentaires.

Bien à vous,

Alain Brisson